

# Sebastianus-Schützen: Viele neue Orden und Ehrenzeichen für Treue und Verdiente

**Allagen.** Bei idealer Witterung erlebten die St.-Sebastianus-Schützen einen Festauftritt nach Maß. Sternförmig zogen die Kompanien von ihren Antrepleätzen zur Möhnetalhalle, um von dort gemeinsam unter dem Kommando von Major Dieter Beckschäfer zum Präses Pastor Ernst Müller zu marschieren und ihn offiziell zum Fest einzuladen. Herzliche Grußworte von Oberst Gregor Schulte und ein Ständchen des Blasorchesters nahm der Präses freudig entgegen.

Anschließend führte der Zug der rund 400 Schützen und Musikgruppen, in deren Mitte der amtierende König und das Silberkönigspaar, zum Ehrenmal. Ortsvorsteher Norbert Schulte gedachte der gefallenen und vermißten Bürger der Gemeinde, deren Opfer stets Mahnung sein sollten, sich für den Frieden einzusetzen.

In der mit Blumen geschmückten Festhalle oblag Schützenoberst Gregor Schulte die ehrenvolle Aufgabe, das Silberkönigspaar Helmut und Maria Kutscher, das zudem beim 150jährigen Jubiläum der Bruderschaft als Kaiserpaar gefeiert werden konnte, zu ehren. Dem Jubelkönig wurde ein Erinnerungsorden und seiner Gemahlin ein Blumengebinde überreicht.

Groß war die Zahl derer, die für langjährige Treue ausgezeichnet wurden. 60 Jahre Mitglied ist Josef Roderfeld. 50 Jahre gehören der Bruderschaft an: Wilhelm Schröder, Franz Gerke, Fritz Wagener und Fritz Kemper. 40 Jahre dabei sind: August Nießen, Franz Rebein, Heinrich Roderfeld, Ferdinand Linnhoff, Josef Nübel, Theo Kellerhoff, Walter Risse, Ferdinand Risse, Hubert Gerke, Willi Peck, Josef Müller, Helmut Griese, Siegfried Schulte, Heinrich Struchholz, Wilhelm Burghoff, Franz Glahe, Wilhelm Wienek-

ke, Heinrich Gosmann, Josef Rebein, Josef Trost, Alfred Krick, Paul Münstermann, Karl-Heinz Arens, Bernhard Pielsticker, Josef Ahle, Josef Braun, Hans Goretzky, Franz Griese, Johannes Münstermann. 25 Jahre im Verein: Karl Friedrich Funke, Günter Störmann, Karl-Heinz Störmann, Manfred Lenze, Willi Koch, Heinz Weber und Klaus Roderfeld.

Mit dem Orden für besondere Verdienste des Sauerländischen Schützenbundes wurden Herbert Lenze und für Verdienste im Schützenwesen Ru-

dolf Stallmeister, Thorsten Gerdt, Franz Schröder und Olaf Wohlmeiner ausgezeichnet. Vor diesem Festakt waren vom geschäftsführenden Vorstand Maria Pelzer, die vor 50 Jahren Königin der Allagener Schützen war, und Ida Schüth, die ihr Diamantenes Königinnen-Jubiläum begehen konnte, in ihren Wohnungen geehrt worden. Am gestrigen Sonntag standen die amtierenden Majestäten, Franz-Josef und Karola Müller mit ihrem eleganten Hofstaat im Mittelpunkt des Festgeschehens.



**Treue und verdiente Mitglieder der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft nach ihrer Auszeichnung mit dem amtierenden Königspaar und den Silberregenten.**